
Corneognianno il periodoche
precede il drammatico
anniversariodellasecondaalluvione
che

il
4 novembredel1966

travolse
la

città
,

seminando
sofferenza e vittimetra la

comunitàlatisanese
,

è segnatodauna
serie di riflessioni e

considerazioni in meritoallamessà in

sicurezzadelTagliamento e sui
rischiidro-geologici cheancora
incombonosullacittadinadella
Bassa . Unasorta di resoconto

cuivalutare
,

di anno in anno
,

statodeilayon degli
interventiprevistidalPiano

,

elaborato
perallontanare il potenziale
pericolochedaoltre
quarantarmi gravasulcentro
abitatolatisanese . Lasituazione
relativaalleopere di messa in

sicurezzadelfiume è infatti al

centro di unanuova
interrogazionepresentatadaiconsiglieri
dell ' UlivoUniti
PerLatisanaLino
CeciliotedErne.
stoDeMarchiper
chiedere al

sindacoMicaelaSette
di fare il punto
sullostatodegli
interventi.

In particolare ,

allalucedelle
recenti

dichiarazionidelPresidente
dellaProvincia
PietroFontanini

in meritoail '
"

empasse
"

in cui
versano

i progettirelativiaile
casse di espansione ,

i due
dell

'

opposizionehanno
evidenziato corneadunannodalle
perplessitàmanifestatedall '

attuale esecutivoregionalesia
suifutilità

,

siasull '

opportunità
dellarealizzazione di tau opere vi

siaunatotaleassenza di notizie
in talsenso.

Dopo U dietrofontdella
Regione il ConsiglioComunale di

Latisanaerainfattiintervenuto
conunodgapprovatoall '

unanimità in
cui si chiedeva il

rispetto degliimpegniassuntidalla

Alessandra Serti

KR : C"LO

Lacombinazionetra
pioggia e scirocco

all
'

originedeidanni
che il fiumeprovoca

anche di recente

LATISANA

LATISANA

T

ricorde

LaSetteraccoglie le acquedelfiume in un'ampula

a datadel 4 novembre si avvicina e il dibattito si vivacizza

j.. ,ersito
,

si

fa ilpunto
riportaallaribaltailproblernadellasicurezza

Regionenelmeritodeiprogetti
darealizzaresull ' interaasta
delTagliamento ,

invitando
anche l

' Assessore di alloraVanni
Lennaadunincontro in

consiglioperfarechiarezzanel
merito di taleposizione.

Adoltreunannodatalifatti
per?)

,

sottolineanoDeMarchi e

Ceciliot
,

nonsolonon vi è stato
alcunincontrodelConsiglio
Comtmaleconrappresentanti
dellaRegionesullaquestione
delTagliamento (

l

' assessore
Lenna intanto è passatoadaltro
incarico

)
,

maanche il

presidentedelladellaProvinciaautorevol

menteevidenziacornesui
progetticitati vi siaunoggettivo
rallentamentosenon
addiritturaunaccantonamento.

È deltuttoevidente
,

second( )

i dueconsigheri ,

chetalerallen
tamentorilevatodalPresidente
dellaProvinciaFontaninidelle
procedureper la realizzazione
delle " casse di espansione

"

,

oltre a creareunasituazione
oggettivamentegraveper la

sicurezza di Latisanapotrebbe
prefigurareancheun
cambiamento di strategiadaparte
dellaRegionesullaquestione
dellasicurezza di Latisana .

Qualisonodunque le informazioni
che l

' arnministrazionecomuna
le possiede in talsenso

,

si

chiedono i due
,

,

edinoltre
qualisono i fattorichehanno
impeditoall ' Amministrazione
Regionale di confermare

,

ancheattraverso l

' incontro di un
suoesponente ,

con il Consiglio
Comunale

, gliimpegnisulla
realizzazione di tuttigli
interventi previsti in materia di

sicurezza lungotutto
il

corso
delTagliamento ?
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